

Choque Monreal-Adán Augusto, el inicio de la autodestrucción de Morena: advierte Anaya



El senador Ricardo Anaya, del PAN, afirmó que el desencuentro entre los líderes parlamentarios de Morena, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, es el inicio de la autodestrucción de esa fuerza política.

“Están en todo su derecho de pelearse y de reconciliarse. Hace unos días estaban en franco proceso de autodestrucción, ahora parece que se están reconciliando; nosotros creemos que es cuestión de tiempo y que cada vez hay más conflictos al interior de Morena. No les deseamos el mal, no les deseamos el conflicto, pero estamos observando que, efectivamente, son cada día mayores las fracturas al interior de Morena”, puntualizó.

No obstante, el también ex candidato presidencial del blanquiazul exigió investigar a fondo los señalamientos de López sobre irregularidades en

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

contratos del Senado de la República durante la gestión de Monreal como presidente de la Junta de Coordinación Política y esclarecer cualquier probable acto de corrupción.

“Contestaré tres cosas: la primera es que lo que estamos viendo es el inicio de un proceso de autodestrucción al interior de Morena; en segundo lugar, tienen todo el derecho tanto para pelearse como para reconciliarse, pero lo que nosotros sí vamos a exigir son dos cosas: uno, que no se utilice la justicia con fines políticos y, segundo, que si hubo señalamientos pues los señalamientos se tienen que investigar y le tienen que rendir cuenta no al Senado, sino al pueblo de México”, remarcó.

Anaya negó que la disputa entre los legisladores morenistas haya escalado a una confrontación entre la Cámara de Diputados y el Senado de la República, pues aunque Monreal y López son presidentes de las respectivas juntas de Coordinación Política, “este no es un conflicto entre poderes ni entre cámaras, (sino) es un conflicto al interior de Morena que ellos ahora tendrán que aclarar”.

El choque entre los coordinadores parlamentarios de Morena estalló el viernes, cuando Adán Augusto López denunció desde la tribuna senatorial presuntas irregularidades y “negocitos” en contratos de servicios suscritos por el Senado de la República durante la gestión de Monreal como presidente de la Junta de Coordinación Política, a lo que el zacatecano respondió acusando a su correligionario de lanzar “infundios” en su contra.

<https://www.milenio.com/politica/choque-monreal-adan-augusto-inicio-de-autodestruccion-morena-anaya>